

# 令和7年度 高等部2年生 生活単元学習 校外学習

令和8年2月3日

今年度、高等部として3回目となる朝日が丘いきいきサロンでのボランティア活動を行いました。

今回は、横手支援学校の伝統ともいえるよさこいソーランを披露することを柱として、生徒たちが主体となって、みんなが楽しめて、参加型にするには何をしたらよいか相談し、企画、準備、練習をして臨みました。

当日は、人前で披露することに緊張感をもっていた生徒たちでしたが、ジェスチャーゲームで正解してもらうと気持ちがほぐれていきました。また、大きな声で掛け声を出してよさこいソーランを踊りましたが、いきいきサロンのみなさんからの温かい拍手に、達成感を得ることができました。

生徒たちからは、「楽しかった」「ジェスチャーゲームが伝わってうれしかった」「また行きたい」という感想がありました。

相手のことを考えて企画、準備、実践したことを喜んでもらい、地域の方とふれあうという貴重な体験を通して、生徒たちの自信となりました。

①「メガネーズ」の司会。



②ジェスチャーゲーム「ゴリラ」。



③ 盛り上がったよさこいソーラン演舞。

